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Question écrite n° 114471

Texte de la question

M. Jean-Yves Le Déaut attire l'attention de M. le ministre auprès du ministre de l'économie, des finances et de
l'industrie, chargé de l'industrie, de l'énergie et de l'économie numérique, sur la production de batteries
destinées aux futurs véhicules électriques de Renault. Prévue initialement mi-2012 sur le site de Flins, la
production ne débutera finalement qu'en 2014, avec plusieurs mois de retard. Or à cette date, la capacité de
l'usine devait atteindre 250 000 batteries par an contre 100 000 en 2012. C'est une grosse déception à la fois
pour les travailleurs de l'usine de Flins, mais aussi pour tous ceux qui espéraient voir avancer le dossier des
voitures électriques en France. Le 7 juillet 201,1 le ministre s'est longuement entretenu avec Carlos Ghosn, pdg
de Renault, sur ce sujet. Il aimerait connaître les principales conclusions de cet entretien.

Données clés

Auteur : M. Jean-Yves Le Déaut
Circonscription : Meurthe-et-Moselle (6e circonscription) - Socialiste, radical, citoyen et divers gauche
Type de question : Question écrite
Numéro de la question : 114471
Rubrique : Automobiles et cycles
Ministère interrogé : Industrie, énergie et économie numérique
Ministère attributaire : Redressement productif

Date(s) clée(s)

Question publiée le : 19 juillet 2011, page 7798
Question retirée le : 19 juin 2012 (Fin de mandat)

Page 1 / 1

https://www.assemblee-nationale.fr/dyn/13/questions/QANR5L13QE114471
https://www.assemblee-nationale.fr/dyn/deputes/PA1871

